

Gennaio 2015





LA PRINCESSE CAMILLA

Je souhaite Albert et Charlène tout le bonheur du monde 99
Une très grande amitié lie la famille de mon époux au Prince Albert II et à la Princesse de Monaco. Rencontrer le prince souverain et son épouse est, à chaque fois, un moment très agréable. Lorsque j'évoque le Prince Albert II, une multitude d'images me vient à l'esprit et notamment celles du 31 octobre 1998, le jour de notre mariage. Entretenant des liens étroits, privilégiés avec mon époux le Prince Charles de Bourbon des Deux-Siciles, Duc de Castro – chef de la Maison royale des Deux-Siciles –, à la demande de mon mari, le Prince Albert a accepté d'être le témoin de notre mariage. Quel honneur! Quelle émotion également. Ces images resteront à jamais gravées dans nos mémoires. Au fil de nos rencontres, nous avons découvert Charlène. D'emblée, je me suis merveilleusement entendue avec celle qui, un jour, allait devenir la Princesse de Monaco. Au mois de juin 2010, c'est avec joie que nous avons lu le communiqué officiel annonçant les noces du souverain et de Mademoiselle Wittstock. En ce 2 juillet 2011, nous étions présents dans la cour d'honneur du Palais princier, une sublime cathédrale à cœur ouvert, pour partager leur bonheur. Ces instants furent magiques, inoubliables.

Aujourd'hui, une nouvelle page vient de s'écrire. Pour l'histoire de la principauté, dont le Prince Albert II est le garant, le premier des maillons, mais pas seulement. La naissance des jumeaux princiers est également la page la plus importante d'un homme et d'une femme qui, à l'instar de millions d'autres personnes, depuis la nuit des temps, se glissent dans le rôle de parents. Sans doute le plus beau rôle de leur vie! C'est en tout cas tout le bonheur que je leur souhaite. Bien entendu, le Prince Charles, ainsi que mes deux filles, les Princesses Maria Carolina et Maria Chiara, se joignent à moi et vivent ce moment avec une intense émotion.

SUITE À LA PAGE 64